



からくさ



【教育目標】 自律 探究 協働

【重点目標】 自分をリードし、挑戦し続ける生徒

前期の終業式を行いました

9月30日（火）は前期終業式でした。10月1日、2日の期分け休業日をはさみ、後期に移っていきます。各学級では通知表も配付しました。生徒のみなさんは、この節目にこれまでの取り組みを振り返って、気持ちを新たに後期のスタートを切ってほしい思います。

以下は、前期終業式の校長式辞から、「目標」について話した一部を抜粋したものです。

令和7年度の学校生活がスタートして、ちょうど半年が過ぎました。それぞれの学年の折り返し地点です。4月7日の始業式ではそれぞれの学年での「目標」を自分なりにしっかりと持って、それに向かって充実した学校生活を送ってほしいという話をしました。一人一人、自分の前期の学校生活を振り返ってどうだったでしょうか。

目標に向かって順調にこつこつ努力を続けている人もいると思います。もしかすると、この半年でいつのまにか目標を見失ってしまった人もいるかもしれません。でもまだ折り返し地点です。見失ったものを再度見つけることはできます。

すでに各学級で前期を振り返って反省を行っていると思いますが、今一度、これまでの学校生活を振り返り、これからどんな取り組みを行い、何をめざしていくのかを考え、新たな気持ちで、各自の目標に向かってよりよい学びを積み重ねていってほしいと思います。後期も生徒一人一人が自分らしく学びを深め、充実した学校生活を送れることを期待しています。

校外での体験活動を各学年で実施し、有意義な学習ができました

9月18日（木）～19日（金）は各学年ごとに、校外での体験学習等を行いました。くわしい様子は本校ホームページ等で紹介しています。1年生のフィールドワーク、2年生の職場体験、3年生の福祉体験、それぞれ、事前準備をしっかり行い目的意識をもって今回の学習を行いました。今後、10月末の塔下祭や12月の探究学習発表会で、その成果を発表していくことになります。



2年生の職場体験の様子→

今回も、様々な機関や事業所の皆様のご理解とご協力のもと、実施できました。心から感謝申し上げます。

生徒会役員選挙所信表明演説会を行いました

9月25日（木）は生徒会役員選挙でした。今回は、立候補者数が定数と一致したため無投票となり、所信表明の演説会となりました。立候補者及びその責任者の生徒からは、学校をよりよくしたいという熱い思いが感じられる演説会でした。新しい生徒会役員の認証式は10月に行われます。



【 10月の主な行事予定 】

1日（水）～2日（木）期分け休業日	15日（水）基礎学力テスト（理科）
3日（金）後期始業式 衣替え 3年英検	16日（木）ALT DAY（1年）
8日（水）南相馬市小・中音楽祭	17日（金）全校集会・生徒会認証式
9日（木）防災教室	20日（月）第2回避難訓練
10日（金）奉仕委員会（後期計画）	23日（木）～30日（木）文化祭準備週間
14日（月）いじめアンケート	31日（金）塔下祭